

# *Baseball: Granma remporte le premier match de la finale du championnat de Cuba face à Matanzas*

---



**Oswaldo Abreu a réussi, lors de la cinquième manche, une frappe qui a permis à Granma de marquer deux buts.**

La Havane, 29 mars (RHC)- Granma a remporté ce dimanche le premier match de la finale du championnat national de baseball

Les joueurs représentant la province homonyme de l'est du pays ont battu le champion en titre, Matanzas, 3 à 2.

Accrochée au bras droit de Lázaro Blanco, l'équipe du mentor Carlos Martí a chassé les démons de l'égaré après des débuts quelque peu hésitants. Granma a fait étalage de cette qualité qui l'a conduit à remporter le championnat en 2017 et en 2018.

Pour la énième fois, Lazaro Blanco (5-0) a paru immense dans le box pendant huit chapitres complets.

Avec une précision chirurgicale contre chaque adversaire, l'excellent lanceur a accumulé 102 lancers et n'a accepté que les circuits de Yadil Mujica et d'Anibal Medina.

Dans l'équipe de Matanzas, Lazaro Blanco avait un rival digne de ce nom: le lanceur gaucher Yoanni Yera.

Les lancers de ces derniers ont eu une stabilité sur plus de 90 milles et a eu dans le cinquième épisode ses seuls dérapages.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252207-baseball-granma-remporte-le-premier-match-de-la-finale-du-championnat-de-cuba-face-a-matanzas>



**Radio Habana Cuba**